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◎司会      SAA 親 建委員会 岩野 京 子

◎点鐘            副 会長 大松 誠 ニ

◎ロータリーソング 「我らの生抱

ソングリーダー 吉 沢 洋 景

◎お客様紹介         副 会長 大 松 競 二

J山市flR C            f■ 京 裕 ittt

米山奨学生           イ  ヒ ョンデュ京

◎会務報告          扇 1会長 大松 前 二

6月 3日に行われました、第12固定例理事会の■!告

1 会 長貨が3氏に決定しtした 最 終例会でを表し=

十

2 今 生度実施 とた試十すテ!イ ント倒会t括 を最終lql会

て幹事まきととて十「'こ とにた 'まとた「

3 ク ラブ荏会皮議について 与 SSO回何会時に開催き

れたクラブ会員荏会で十日則丁)変更が決まりまとた

■l・会の時間及ひ定足lrが変更 ご 会章が 30万 円

こ値下'

4 第 2F50地区で コ スク管理な全J及 び 「't害対策2と

全_を 市り定し会長会てよ;よされましたt(「リスク皆

理基全」と|よクラフ,“tナクラフ全員か第二者から訴

註を受■る場台!)'ス クを想定と、そノとに対応する

た■tr〕≧全 't占 キ,t桂 生 と |=大規模災害、事故

に対する救若Jつた!)!塔全| そ れつ その基全積上

限度額か 3千万1E Ⅲ ⅢⅢ l千万円上高標であること,ヽ

ち、基金として純部ILブ)問題の有単を、地区に睦声!

を→ることとしまとた

う 多 時市立図書館か「,要納いた,った多嘩市立ほ書館か

劫児に常増十る絵本を l_ttる手提 す袋作成"た めに

3万円奇|!したことにつt てヽ承認され=し た:

6 1凸=r'ク ラブ会吉1をクラ′HPに試せるこれたり、か

た 'つ容量かと要なた' デ ータ保古 十るたすI二

きくヽレンタt'一 ′(―と袈キうしました:十 一とス

和1用||十年額|まS●せい | 十 _と スキ1期費用 1 000 HI

及び請求書発行手な|,い H、 何年度合計 6,315円

F 富 士見ロータリークラブから最十冬lF会に5名 が参カロ

とま■!(ゴ ル7コ ン′ヽにli参加とませ′レ)

 ヽ景 キ冬ll会につt てヽ、クラフ会最サ)登録||=徴 Rとた

いこととし、一ノ、当たり費性をF500円 として会,

ら支出する:内 容について|(Sヽ  親 睦委員会に一

任十ることで了まされiし た

0 ク ラブIP′,内容につt てヽ、 郎 言「正がありました"

で(有)フロッグスに委言[十ることとし そ の費用

1_t SFO Plを負担 と 今 イFにの支出とすることて了

京き'1■した:

【報告事項】

6月 lS日 多嘩市社会福祉岳:た会ilとつ‐十'テ ンー

=,7ヨ ン八に ク ラフ 1111(名 チJ日とました

キ週は最終例会ないて |、,11‖席て今年度の楽しい思

い出を振り返Ⅲ来期小r)期十年をこいて、索晴らしい会

にしまし1う。

◎幹事報告 幹事 小 日 良 生

1国 際|コータリー第!FSu地 区力ち 』日に開1窪さ'tた地

区チームFrl_~セミ十一,)余採1命;三全ブ,お知ら七がi】

りました:登 録||―メ、i′t l 100円 ブヽ 壇全てすt

2手 ューク〕悔 鳥海水=留 林声1同 7」 サニクトご支援

F)キしな1古届| てヽお 'ミ1寸 ri l」 覧1 とヽ しま■
~ 叫

ス

支単告書に記戦F)と,j)ちキ採1をtti,!ぃ 万円出てん

||まして、先週 lJ日 に付″,tた クラブ会長 幹 事l_

区役民合同会議 r 二 げ)奈神1令を|に‖1些全に祖■入

'tることが承認され■した,アごご報告いたします!

Ⅲ ま た、同じ台同会議て、告」F“地区 )ス ク管理社

全」及び 「災害対宗玉伺 げ)粧t'(五 認され=し た:

」 16日 今年度景佐′)多呼叫ヤ ,一 ′争6同 ‖談争 t新

蒔ゥバ十一f)同所を停 f開1能と,1=[i 各 クラ 7

会長| きヽ動報告を十, た した

う i火年度制会変更!'お知らi!" 東ヽ京情中に一夕'一

事務局 〒 21bl 1 8夕熔市拷金143京エプラギホテルタ磨 561, Td o42 372磁63F企 0ゼ3,26401E■、‖にいla【lcヤcelo ocn dでもp
会長:伊博ケイ子 守事:小口ilt生 クラ/会報i臨委真長を萩上出政山 百Jチ|1長力n雄■ェⅢ! 例 会lj.l ,〔」iブラ■ホテ,多 ヤ

例会「]行 週水“‖ 2110 ,j■ 終例会18130



クラブ、東京たまがわロータリークラブより来てお

りますのでご覧下さいEま た 「マンスリカちギ|ス
iレ
ホ ト

12駒  「ハイライ ト米山112駒 を回覧しまi

◎次年度会長報告    会 長エレクト 伊 藤 業 也

6月 3日 に行われました、第8回被選理事会の報告

1 2∞ い2010年 度 委 員会活動計画について詳しくは

クラブ協議会にて各委員長より発表して頂きまえ

2 201針 2010年度 例 会スケジュールについて承認

3 200い 2010年度 予 算案について承認

4 8月 に行われる関戸花火大会を移動例会とすること

は既に決定していますが、クラブとしての寄付金を

F十年同様 5万 円としま丸 また、昨年t)寄付をした

企業には5割増の席数配分がありますので、会員有

志にお願いして、今年度席数5曽1増分を可能範囲で

寄贈していただき、移動例会必郵青分確保したいの

で、ご協力をお願いしま,ュ

5 本 日例会後、クラブB首 管理連絡会議を行いますの

で、次年度関連委員長 ・役員理事の方は出席をお願

いしますc

◎出席報告

【委員会報告】

出席奨励毒員会 宮村  宏

会員総数   36名

出席義務者数 35名 (出席免除者 1名)

出席者数 第 882回 24名  第 883回

欠席者数  ″    11名    〃

(事前MUl名 を含む)

出席率  第 882回 7143%

第 883回 685孤

6月 3日 言〕止出席率 7509

◎ニコニヨBOX

大松 誠 二

SAA・ 親唐委員会 阿 部 率 歌

例会もあと一回、来週はいよい最終例会

全員出席で行きましょう。

あと1回までになりましたc

入梅ですね 負けずに頑張りましょう1

今年もあと2回 になりました ネ .

今年もあと2回 、頑張りましょう!

赤尾さん有難 うございまえ 臨時収入頂

きました でも全てニコニコしま～土

会長 幹 事いよいよ終わリワ'ワクです才弘

来週は会長取り切りのゴルフ大会で丸

気持ちの良いお天気で才弘

伊澤会長 ・小日幹事ラス岡f 卜頑張って下

さいc

津守 弘 範 入梅で毎日がこれからう

っとうしくなります才革

1可tぅないけど…ニコニヨ

私も70歳を迎えさせてい

ただきました

日の合計Y19, 000(累 計¥865,802)

◎ SAA・ 類建委員会より 宮本委員長

次週の最終例会には、呉様 ・ご主人ご同伴でお願い致

します、富士見RCか らもお客様が見えられますので

皆様でお迎えして楽しみましょう!!

◎ 海 野会員より

前事務局の西,さ んがノウルで米山奨学生だつたソ

ン ミ ンヨンさんとお会いできたそうです、RCの 皆

さんに大変感訪すをしているとのことで先

◎2008-09年 度委員会活動委員長報告

幹事  小 日 良 生

本日、各委員会より発表されました活動報告を基にこ

れをまとめ、今年度の活動報告としてHPに 掲載した

いと思います、若子の字句等の修正はご了承ください.

<く <紙 面の都合で発表の掲載は省略させて頂きまし

た、後日、配布される報告書でご確認ください>>>

や 赤 尾会員より*

・「リスク管理基金」「災害対策基由 について

会員増強の現快について全国的な問題として

今年2件 の不祥事が起きていること の 三くについ

て赤尾会員より、詳しい説明とご意見がありまし名

くその他 の  報 告事項 >

◎ 宮 本 次年度幹事より

ロータリー暦と年齢を足して85年 を過ぎる方は、/t

非と )ヽ出席免除申請をお願いしまづ、

◎ 伊藤 会長エレクトより

今年の花火は猪俣会員に担当をお願いしました、クラ

ブとしてご協力お願いします

◎ 刀環  次 年度会報 ・記録委員会委員長より

次年度会報に皆篠、ご期待の上ご協力ください。

◎ 赤 尾会員より

来年の規定審議会に当クラブから申請している事があ

ります、審議会を通過するか?期待してくださし、

◎ 猪 俣会員より

花火大会協賛について、各企業あてに来た申込書をク

ラブで集め実行委員会に、持って行きたいと思いまえ

副会長 大 松 誠二

(今週の当番 小 泉  博 )
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